
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 2689/2021

 
Sugere ao Poder Executivo 
Municipal, que seja feito um 
estudo para o fornecimento dos 
uniformes escolares para os 
alunos da rede pública de Santa 
Barbara d’Oeste.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
sugiro que a Administração Municipal de Santa Barbara d’Oeste faça um 
estudo para o fornecimento dos uniformes escolares para todos os alunos da 
rede pública de nosso município.

Justificativa:

   
   Este vereador tem sido procurado por várias mães de alunos da rede pública 
municipal, indagando que com a situação do nosso pais onde todas as coisas 
sobem mais de que o salário mínimo, não tem condições financeiras para 
comprar os uniformes, solicitam que a Poder Executivo venha fornecer estes 
uniformes para os alunos da rede pública municipal, uma vez que, o aluno 
precisa do uniforme e a compra, em muitas situações, foge do orçamento de 
muitas famílias.  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de agosto de 2021.

JESUS
                 Valdenor de Jesus G. Fonseca

   -Vereador-
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